

CR chiva con nueva invasión

Karina habla

de caso trocha



Karina Bolaños fue testigo en el caso de la trocha. ARCHIVO

◆ **SHIRLEY SANDÍ**
ssandi@lateja.co.cr

La exviceministra de la Juventud, Karina Bolaños, se presentó ayer a la Fiscalía como testigo en el caso de la trocha fronteriza.

Así como lo lee. Dos fiscales realizaron la entrevista que busca recoger más pruebas.

Entrevistaron a Bolaños porque ella le dijo a la revista española Interviú (en la que salió con poca ropa en setiembre) que hubo actos de corrupción en la construcción de este camino.

El director del Conavi, José Luis Salas, también compareció ayer pero ante los diputados. Dijo que nadie en el Conavi le supo dar razón del contrato con la empresa Ca-

cisa, encargada de supervisar las obras en la trocha. A esa compañía ya le cortaron el contrato.

Costa Rica chiva. Las broncas en la frontera con Nicaragua no paran. Costa Rica protestó ayer ante ese país por haber hecho una cerca de alambre de púas y postes en isla Calero, zona en que la Corte Internacional de Justicia ordenó que nadie puede entrar.

La Cancillería aseguró que hay presencia constante de nicas en ese sector irrespetando lo que dictó la Corte. La protesta costarricense se produce a dos años de la denunciada invasión a territorio tico, la cual causó daño ambiental y dio como resultado la construcción de la famosa trocha.